



Alonso confirma que no se presenta a las elecciones del ICAM, que se podrían celebrar el 20 de diciembre

Tras varios meses en los que ha mantenido en vilo a buena parte de la abogacía madrileña, **José María Alonso, decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM)** ha anunciado que “después de mucho pensarlo, y después de mucho meditarlo”, ha decidido que finalmente **no se va a presentar a la reelección**. “Para mí les puedo asegurar que es un desgarró interno porque yo tengo un sentido de la responsabilidad muy alto y me parece que ese sentido de responsabilidad me llevaba a seguir trabajando por el Colegio”, ha señalado Alonso.

El decano, que ha anunciado oficialmente su decisión en un desayuno informativo celebrado en la sede del Colegio al que ha podido acudir *Economist & Jurist*, ha aducido “**motivos estrictamente familiares y personales**” para explicar su decisión. Ha destacado que “ser decano del ICAM para un abogado es probablemente la **cumbre de su carrera profesional, pero no todo se reduce a la profesional**”. Sobre si ha tenido presiones para que no se vuelva a presentar, ha asegurado que “no, todo lo contrario, he recibido presiones para que me presente”.

El decano ha dedicado la primera franja de su intervención a sacar pecho de su gestión en el ICAM, y ha destacado que como decano **se siente “satisfecho”**, ya que considera que su balance personal “es un balance positivo”. En este sentido, ha señalado que cuando llegó a ...